



## **Incidents dans plusieurs villes : Patrick Jarry, Maire de Nanterre, condamne les violences et demande vérité et justice**

Des incidents opposant des groupes de jeunes aux forces de police ont eu lieu la nuit dernière dans plusieurs villes des Hauts-de-Seine, mais également dans d'autres départements de la région parisienne. A Nanterre, trois véhicules ont été incendiés, un bus a été attaqué mais heureusement, ni le chauffeur ni l'usager qui s'y trouvaient n'ont été blessés.

Je veux en premier lieu condamner fermement ces actes de violence. Rien ne peut les justifier. On peut comprendre que des jeunes et des familles soient choqués par ce qui s'est passé le week-end dernier à Villeneuve-La-Garenne en voyant les images d'un jeune motard à terre après avoir été heurté par une voiture de police, et en entendant des témoignages évoquant un acte délibéré. Une plainte a été déposée par la victime, à qui je souhaite un prompt rétablissement. Deux enquêtes ont été ouvertes. La justice est saisie et doit établir toute la vérité sur la réalité de ce qui s'est passé. Et s'il s'avère qu'il ne s'agissait pas d'un accident mais d'un acte volontaire, alors les sanctions doivent être exemplaires.

Mais autant il est légitime de demander vérité et justice, autant les actes de violence et les attaques contre des forces de police et un autobus ne sont pas acceptables. Dans le contexte d'une crise sanitaire très difficile à vivre pour les habitants des quartiers populaires, où à la crainte de la maladie s'ajoutent pour beaucoup la perte de l'emploi, la baisse des ressources, l'exiguïté du logement, le risque de décrochage scolaire, la violence ne fait qu'ajouter une épreuve de plus. Elle doit cesser.

C'est un tout autre message que la ville, les habitants et les associations de ces quartiers portent depuis le début de la crise. Un message d'entraide et de solidarité en aidant les personnes isolées, en faisant les courses du voisin qui ne peut pas sortir, en livrant des repas aux domiciles des plus fragiles, en aidant les enfants à faire leurs devoirs. Voilà le Nanterre dont nous sommes fiers. Et c'est aussi un message d'espoir que porte la ville en continuant d'agir pour faire avancer les deux grands projets de rénovation sociale et urbaine des quartiers Parc sud/ Picasso et Chemin de l'île.